



## Hochzeit im Inngauverband

### Beitrag

A *scheene* Hochzeit im Inngau konnte unsere 1. Gaupressewartin Johanna Gaar geb. Kolb aus Degerndorf und unser Preisrichter Sebastian Gaar aus SchÃ¶nau am 25. November 2017 feiern. Nach dem Kirchenzug zur ChristÃ¶nig-Kirche in Degerndorf wurden sie im Beisein der Gaustandarte und Vereinsfahnen von Pfarrer Helmut Kraus getraut. Nach dem feierliche EhegeÃ¶bnis und dem Ausmarsch, durch das Spalier der â??Degerndorfer Aktivenâ?? fÃ¼hrte der Weg zur weltlichen Feier zum Gasthaus Weingast in Kematen. Zur Ehre und Freude des Brautpaares fÃ¼hrten ihre Vereine den Sterntanz und den Kronentanz auf und jeder Verein gratulierte mit einem Geschenk und die â??SchÃ¶nauer Musiâ?? lieÃ sich mit einem â??Standlâ?? hÃ¶ren. FÃ¼r den Bayr. Inngau â?? Trachtenverband gratulierten 1. Gauvorstand Georg Schinnagl mit Gaukassier MÃ¶x Kronberger, GauschriftfÃ¼hrerin Rosi Spiel und Gautrachtenwartin Andrea Schneeblehler, die auch das Brautkasettl geschneidert hatte. Wir wÃ¼nschen Johanna und Sebastian GlÃ¼ck und Gottes Segen fÃ¼r ihren gemeinsamen Lebensweg. Wir hoffen, dass sie auch weiterhin so eifrig fÃ¼r die Trachtensache eintreten wie bisher.

Bericht und Foto: Harald Schneider, Bayer. Inngau-Trachtenverband



Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

## TAGESPFLEGE Fröschenthal



Jetzt  
Probetag  
vereinbaren!

 **VIVITA**  
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern  
☎ 0 80 35/968 42 90

vivita.de

### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Brannenburg
2. Degerndorf
3. Weitere Umgebung